●●● 児童の学習の様子 ~12月~ ●●●

12月は、「歌のつどい」の取組も始まり、ますます充実した学習活動が行われています。





1年生は、ダンス教室を行いました。様々なことを体で表現する経験 を積み、最終日には校長先生のフルートに合わせて踊りました。





5年生は、バスで日産工場の見学に行きました。自動車の製造工程を 実際に見たり話を聞いたりすることを通して興味が高まりました。





5・6組は、電車に乗り上大岡のお店まで金魚を買いに行きました。 自分たちで選んだ大切な金魚に毎日愛情を注いで育てています。



4年生は、東希の時間でパラスポーツに取り組みました。学年での 大会を開き、その楽しさや意味を感じたり考えたりしました。





3年生は、社会科学習の一環として、長屋門公園の見学を行いました。 昔の道具を使ってみるなど昔のくらしを体験することができました。



6年生は、はまぎんこども宇宙科学館による「月と太陽」の出前授業を 受けました。専門家ならではの興味深い話に惹きつけられていました。

学校行事の変更について

今回も今後のお知らせにつきましても、<u>コロナウイルスの感染</u> 状況によっては変更の可能性があります。ご承知おきください。

■卒業式

・卒業生と教職員、PTA会長、卒業生保護者1名が体育館での式に参列する予定です。(5年生は列席しません。在校生の動向については未定です)

■歌のつどい

・メールでも配信しましたように、コロナウイルス感染状況を 鑑み、当初の2月27日(土)開催は中止とします。リハー サルを保護者の方に公開し、録画もできるようにする予定で す。

新日本フィルハーモニー管弦楽団来校

今年度は、5年生がふれあいコンサートに行けなくなるなど、芸術に触れる機会が少なくなっております。この度、新日本フィルハーモニー管弦楽団より学校側へコンサート開催の提示があり、コロナウイルス感染防止策も十分であることから、1月25日(月)に体育館でのコンサートを開催することにいたしました。

午前午後の2回公演で、4年生から6年生までが鑑賞する 予定です。



2年生は「大すき わたしたちの町」で町探検をしています。各クラスであがった地域の気になる場所を調べに出かけています。

